

# すみれぐみだより

No. 4



平成 29 年 7 月 3 日 (月)

尚徳福祉会 馬橋保育園

梅雨明けも間近となり、じっとりと汗ばむほどの陽気です。子どもたちは晴れ間をみつけ園庭で、目を輝かせて元気よく遊んでいます。追いかっこ、砂遊び、ボール投げ、とてもパワフルです。先日のプール開きは残念ながら雨となってしまいました。ホールで話を聞いたりお約束の紙芝居をみたり、体操・ゲームをし、3、4、5歳で楽しく過ごしました。これからプール遊びが始まります。夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。ご家庭でもたくさん話を聞いてあげてください。



## 今月のねらい

- 身の回りのできることを自分でしようとする。
- 保育士と友だちと一緒にいろいろな遊びを楽しむ。
- 身近な物の自然に触れて、親しむ。
- 夏の生活の仕方を知り健康に過ごす。

## 7月生まれのおともだち



おたんじょうびおめでとございます！

## 7月の予定

七夕/7月7日

笹おくり/7月10日

身体測定/7月14日

避難訓練/7月21日

## 子ども達の様子

ゆり・ひまわり組さんが遊んでいる姿を見て、真似をする子ども達をみかけるようになりました。ベンチとマット、ボトルケースを使用しておうちごっこを始めました。「下駄箱もあるんだよ」「えっ、すごいね」「ケーキ作ろうよ」「いいよ、どんなのにする？白砂も入れようよ」などお友達同士の会話も弾んでいます。

友だちと触れ合う機会が多くなった分、気持ちのぶつかり合いや、自分の主張を通したい気持ちが強く出ることがあります。お互いの思いを受け止めながら、相手の気持ちに気づくようにしていきたいと思います。

ご家庭での様子を伺いながら、お子様の健康や生活リズムに配慮して保育していきたいと思えます。各家庭にお声をかけていきますので、よろしくお願ひします。

## 今月のうた

- とんでったバナナ
- うみ



## お知らせ・お願い

- 園庭での水遊びが多くなり、園庭靴の持ち帰りをお願いすることがあります。大変ですが、お洗濯をお願いします。
- ご家庭から持ってきた玩具を見せ合い、子ども同士のトラブルがでてきています。園に行く際に、登園カバンをご確認ください。
- 絵の具遊びや泥遊びを多く取り入れていきます。汚れてもいい服装で登園してください。
- 汚れもの袋の他にスーパー袋2～3枚を着替え入れにご用意ください。

## <食育>

保育園で育てている野菜が、だいぶ大きくなり実もできてきました。「きゅうりの赤ちゃんがいるよ」「このきゅうり大きくなっているね」「これはオクラの赤ちゃん？」「あっ、葉っぱにあおむしがいる！」と子どもたちは毎日、新しい発見を喜んでいます。

6月30日に大きなきゅうりを3本収穫し、大喜びの子ども達でした！！